## EDITORIAL

## REVISTA DE EA FACULTAD DE MEDICINA VETERINARIA Y DE ZOOTECNIA

Año XXXI — 1968-69 — No. 1

DR. RICARDO SANDINO P.
DECANO DE LA FACULTAD

DR. ALIRIO ROBAYO B. SECRETARIO DE LA FACULTAD

COMITE EDITOR:

DANIEL PACHECO PEREZ, D. M. V. Z.

GERMAN DIAZ GARAY, D. M. V. Z.

MANUEL JOSE TORRES A., D. M. V. Z.

PABLO HENAO SAENZ, D. M. V. Z.

DIRECCION TELEGRAFICA:
"VETERINARIA"

APARTADO NACIONAL 2509 BOGOTA, COLOMBIA, S. A. Presentamos a nuestros lectores en este número de la Revista una nueva sección: la Sección Clínica. Queremos que esta sea de calidad altamente científica, de utilidad práctica para los Médicos Veterinarios en ejercicio privado de la profesión y guía para los estudiantes de clínicas de la Facultad y de otras escuelas del país.

Para el logro de estos propósitos solicitamos a los futuros colaboradores de la sección, la presentación sistemática de los casos clínicos acompañados de reseña, anamnésicos, examen general, hallazgos de laboratorio, etc. Toda posible ilustración, gráficas, fotografías y esquemas del caso, serán muy apreciados.

Referencias a libros y publicaciones periódicas de prestigio, cuando sean pertinentes, serán también contribución útil a la sección.

Los requisitos generales de presentación de estos trabajos serán los mismos que se publican en "Instrucciones a los Autores" al final de cada número.

Dos son nuestras metas en cuanto a nuevas secciones se refiere:

La primera se llamaría Notas Técnicas que comprendería experiencias personales, y datos útiles obtenidos durante la realización de investigaciones bien sea sobre los métodos empleados o bien sobre los resultados parciales. Estos artículos llevarán el mismo orden de los de investigación pero en forma más condensada. Cuando se considere necesario, las referencias bibliográficas podrán incluírse en el texto.

La segunda es una sección de Interpretación Radiológica a cargo de especialistas que traería casos interesantes con su respectiva historia clínica para ser estudiados por los lectores. Por supuesto el diagnóstico del especialista a cargo aparecerá en un lugar distinto del mismo número. Quizá esta idea venga a ser parte de la Sección Clínica. Para estas posibles innovaciones pedimos la colaboración de nuestros lectores que esperamos sea tan entusiasta como lo fue para la iniciación de la Sección Clínica.